

# Versicherungsbestätigung

## Certificate of Insurance

Die Zürich Versicherungs-Aktiengesellschaft bestätigt, dass für den nachstehend genannten Versicherungsnehmer ein Betriebshaftpflichtversicherungsvertrag im nachstehenden Umfang ausgestellt wurde.

*The Zürich Versicherungs-Aktiengesellschaft confirms herewith that the Policyholder (Insured) mentioned below has liability insurance which provides coverage according to the terms and conditions set out in the policy.*

Der Deckungsumfang richtet sich ausschließlich nach den Bestimmungen und dem Wortlaut der Versicherungspolizze. Er wird durch diese Versicherungsbestätigung weder verändert noch erweitert.

*This confirmation does not change, increase, amend or correct any coverage specified in the policy.*

Die in dieser Versicherungsbestätigung ausgewiesenen Versicherungssummen können durch vorangegangene Schadenzahlungen bereits reduziert sein.

*Limits shown may have been reduced or exhausted by claims payments.*

### Empfänger

*Certificate Holder*

### Polizzen-Nr.

*Policy No.*

07278605-0

### Versicherungsnehmer

*Policyholder / Insured*

GARTNER KG

Linzer Straße 40

A-4650 Lambach

### Versicherungsart

*Type of Insurance*

Betriebs- und Produkthaftpflichtversicherung

*General and Products Liability*

### Versicherungssumme

EUR 10'000'000 je Versicherungsfall für Personen- und Sachschäden zusammen

### Limit of Indemnity

*EUR 10'000'000 per occurrence for bodily injury and property damage combined*

### Jahreshöchstentschädigung

*Aggregate Limit*

EUR 30'000'000 für alle Versicherungsfälle eines Versicherungsjahres

*EUR 30'000'000 in the annual aggregate*

### Deckungsumfang

Schadenersatzverpflichtung auf Grund gesetzlicher Haftpflichtbestimmungen privatrechtlichen Inhaltes nach österreichischem und ausländischem Recht.

### Scope of coverage

*The Policy Holder's liability under Austrian and foreign law arising out of the insured operation according to policy conditions.*

### Örtlicher Geltungsbereich

*Territorial Scope*

weltweit ausgenommen USA/Kanada/Australien

*worldwide excluding USA/Canada/Australia*

### Gültigkeitsdauer

*This certificate is valid*

01.05.2023 - 01.05.2024, jeweils 00 Uhr, MEZ

Wien, 18.04.2023

Zürich Versicherungs-Aktiengesellschaft



Die Versicherungsbestätigung ist ohne Unterschriften der Zürich Versicherungs-Aktiengesellschaft nicht gültig.

**Zürich Versicherungs- Aktiengesellschaft**

Leopold-Ungar-Platz 2 | 1190 Wien | DVR 0030651 | FN 89577g | Handelsgericht Wien